

DATE : 13 Novembre 2012

MEDIA : Le Monde





C'est la part des salariés qui se déclarent en difficulté lors d'un appel téléphonique en anglais, selon un sondage réalisé de juin à août 2012 auprès de 150 salariés par Jobintree.com pour le Wall Street Institute. En revanche, ils sont moins nombreux (42,6 %) à paniquer dans le cadre d'une présentation orale.

« Innovation » et « puissance économique » Paris sur le podium



Paris rejoint cette année le top 5 des villes mondiales. Elle se classe derrière New York, Londres et Toronto, et gagne quatre places par rapport à 2011. C'est la principale conclusion de « Cities of Opportunity 2012 », une étude mondiale de PwC, publiée le 11 octobre, qui compare la situation de 27 villes – toutes des capitales de la finance, du commerce et de la culture –, selon dix catégories regroupant des critères aussi bien économiques que sociaux.

Puissance économique



Capital intellectuel et innovation



Source : PwC, Cities of Opportunity 2012



Si Paris est la deuxième ville en terme de puissance économique (calculée sur la base du nombre d'entreprises de plus de 500 personnes ayant leur siège dans les villes concernées, de la part de la population active dans les services, du montant des investissements étrangers, de la productivité, ainsi que du taux de croissance), la première pour la qualité de vie et la troisième en terme de capital intellectuel et d'innovation, elle traîne respectivement aux 14^e, 16^e et 24^e places pour la facilité de faire des affaires, pour le coût d'un appartement en centre-ville et pour le coût de la vie.

Entrepreneurs sociaux de talent

SFR lance un appel à projets dans le cadre de son concours annuel « SFR Jeunes Talents-Entrepreneurs sociaux ». A travers cette initiative, SFR souhaite promouvoir l'entrepreneuriat social en soutenant huit porteurs de projets ayant pour objectif de répondre à une problématique sociale ou environnementale. L'appel à projets se déroule en deux temps : une première sélection de finalistes régionaux de mi-janvier à mi-février 2013, suivie d'une finale nationale en mars 2013. Il est ouvert jusqu'au 7 janvier 2013.

Pour en savoir plus : Sfrjeunes Talents.fr

Une chaire aux petits oignons

L'école de commerce Edhec a créé une chaire de recherche Bonduelle sur le campus de Lille pour étudier l'impact des mutations technologiques sur le marketing des marques alimentaires. Le professeur titulaire organisera le programme de recherche et constituera l'équipe nécessaire aux études, recherches et enseignements pour lancer un nouveau cours dès janvier 2013.

Inégalités salariales

La rémunération des femmes est inférieure de 22 % à celle des

Moins de fonctionnaires

Les effectifs de l'ensemble de la fonction publique ont très légèrement diminué en 2010 par rapport à l'année précédente, selon un rapport ministériel publié chaque année. Les fonctions publiques d'Etat, territoriale et hospitalière employaient 5,2 millions de personnes en 2010, soit 20 % de l'emploi total du pays. Sur un an, le nombre de fonctionnaires a diminué de 0,1 %, soit 5 000 agents. Les agents de l'Etat ont perçu en 2010 un salaire net moyen de 2 459 euros par mois (+0,8 % sur un an en euros constants, c'est-à-dire en tenant compte de l'inflation). Dans la fonction territoriale, le salaire net moyen s'établissait à 1 800 euros par mois (-0,2 % en euros constants) et il était de 2 205 euros pour les agents hospitaliers (+9 % en euros constants). – (AFP)

hommes, selon l'étude publiée en septembre et réalisée par les cabinets Deloitte et Nomination auprès d'un panel de plus de 5 500 décideurs, dont 21 % de femmes. Un dernier chiffre qui illustre la faible représentativité de celles-ci dans les postes à responsabilité. La majorité des femmes interrogées sont issues d'une formation universitaire (contre 32 % pour les hommes) et seules 6 % d'entre elles ont suivi une formation de type ingénieurs (contre 27 % pour les hommes).

